
 
 

 LEZOUX ARC RACING CLUB 

Assemblée générale du 11 octobre 2024 

 

Ordre du jour :  
 

- Rapport Moral du président  
- Rapport financier du trésorier  
- Bilan Sportif 
- Remise des badges 
- Renouvellement bureau 
- Questions diverses  

 

 

 

Présents : Thierry Roche, Louis Breton, Christian Nouvet, Yannick Imbert, Annie Renault, Corine 

Chadrin, Christelle Couperier, Vincent Picard, Christophe Tourgon, Barbara Bonnin, Olivier Brunel, 

Jean-Philippe Ravanez, Christophe Lagresle, Michel Mourot et Samantha Jouhet 

 

  
 Rapport Moral du président  

 
Comme souvent, je commence mon rapport par un bilan des licenciés. Mais cette année c’est 

plus simple puisque nous en avons à peu près le même nombre. Nous tournons autour de la 

cinquantaine. Il est difficile d’accepter plus d’archers à cause du manque de place, la salle n’est pas 

extensible, de plus il faudrait 1 ou 2 entraineur(s) de plus pour partager le travail, car cette année 

nous avons 2 créneaux de plus.  

Nous avons investi dans la ciblerie, les stramits de la salle ont étés changés et le terrain extérieur 

entièrement refait. Je remercie ceux qui ont donné un coup de main pour ce gros chantier. Le club a 

également engagé une entreprise pour la tonte du terrain. Des arcs ont aussi été achetés, le trésorier 

vous en dira un peu plus sur nos investissements. 

Sur le plan sportif, nous avons comme d’habitude organisé nos compétitions en salle et une 

manche du Challenge régional et de la DRH classique. Comme toujours, les archers participants ont 

loué notre accueil et la bonne organisation de ces manifestations. Cette année, nous aurons une 

compétition en moins, le gymnase du Vernadel n’est pas disponible pour cause de réfection du sol. 

Mais nous avons toujours celle de janvier et nous nous sommes positionnés pour le Challenge et une 

DRH. 



 
Comme d’habitude, il y a beaucoup de participants aux compétitions en salle et 

malheureusement moins en extérieur alors que le tir à l’arc est un sport de nature. J’espère que cette 

année nous réussirons à convaincre plus de monde à participer aux TAE aussi bien international que 

national. Malgré tout plusieurs jeunes ont eu des résultats encourageants, certains n’ont pas 

renouvelés leur licence. Pour les adultes, la persévérance devrait payer et nous devrions avoir des 

résultats en augmentation et de bien meilleurs classements en Challenge ou DRH et peut être même 

inscrire à nouveau une équipe féminine. Je voudrai féliciter Louis qui est devenu le 1° lézoviens à 

monter sur un podium de championnat de France. A savoir une médaille d’argent sénior 3 à 60 m.  

Nous avons également organisé plusieurs animations dont l’opération « partage tes flèches » le 

13 Mars durant laquelle les jeunes du club ont invité un(e) ami(e) à une initiation au tir à l’arc. Nous 

avons également mis en place deux animations avec le conseil Départemental : une à Ravel et l’autre 

à Bort L’Etang. Nous avons été sollicités par le musée de la céramique pour deux séances d’initiation 

mi-juillet et mi-aout. Nous avons participé à la journée des associations le 7 septembre. 

Pour terminer, je veux féliciter Yannick qui souhaite suivre la formation arbitre, il ne manque plus 

qu’un ou une candidat(e) entraineur. Je remercie aussi tous ceux qui aident le club dans toutes ses 

organisations et dans la vie quotidienne.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 Rapport financier : 

 



 

 



 

 



 

 



 
 

Echange lors de la réunion sur la possibilité de diminuer les frais de banque en changeant de 

banque. 

 Le quitus au trésorier est accordé. 

 

 Bilan sportif présenté par Louis :  
 

Saison 2023-2024 
 

Résultats sportifs : Tir à 18m 

Participation 

Les chiffres 

 Effectif du club : 48 archers : -10 tireurs ; 

o U11 : 8 

o Jeunes : 16 

o Adultes : 24 

 12, c’est le nombre de déplacements effectués en salle par les archers du club (identique à 

2023) ; 

 127, c’est la participation, 46 de moins qu’en 2023 ; 

 37, c’est le nombre d’archers qui ont fait au moins 1 compétition en salle ce qui représente 77 

% des tireurs mais 6 % de moins qu’en 2023 ; 

 23, c’est le nombre d’archers qui ont fait au moins 3 compétitions soit 48 % : 2 % de moins 

qu’en 2023. 

 

La plus grosse participation en salle est à Lezoux avec 35 archers et ensuite 24 à Thiers. La meilleure 

en 2023 était de 41 archers. 

 

Les résultats 

Résultats individuels sur les compétitions : 83 podiums (105 en 2023) 

 31 premières places (-4) ; 

 26 deuxièmes places (-15) ; 

 26 troisièmes places (-2). 

 



 
Equipe jeunes : 

 CRJ : 16ème sur 54 équipes, une progression de 6 places par rapport à l’année passée. 

 

Championnat Départemental (Issoire) 

 6 archers ont participé, 1 podium : 

 2 jeunes et 4 adultes 

 Médaille de bronze pour Anne-Marie Patrice 

 

Championnat Régional 

3 archers sélectionnés aucun podium  

 2 jeunes 

 1 adulte 

 

Résultats sportifs extérieur 

 

 

Participation 

 

Les chiffres 

 12, c’est le nombre de déplacements effectués par les archers du club. 

 60, c’est celui de la participation (9 de moins qu’en 2023) ; 

 16, c’est le nombre d’archers qui ont fait au moins 1 compétition (23 l’année passée) soit 33 

% des licenciés et 8 le nombre de tireurs qui ont participé à 3 compétitions (identique à 2023) 

soit 16 %. 

 

Plus grosse participation à Lezoux avec 16 archers et 8 à Issoire. 

 

 

Les résultats 

 

Tir à l’Arc Extérieur (TAE) individuel 29 podiums (5 de moins que 2023) 

 17 premières places 

 7 deuxièmes places 

 5 troisièmes places 

 

Championnat départemental 

 8 archers ont participé, 1 podium : 

Médaille de bronze pour Anne Marie Patrice 

 

 



 
Championnat Régional 

1 archer sélectionné, 1 podium : 

Médaille d’argent pour Louis Breton  

 

Championnat de France 

1 archer sélectionné : 1 podium 

Médaille d’argent pour Louis Breton 

 

Par équipe au niveau régional 

 Pas d’équipe femme cette saison 

 27ème place en Division Régionale Honneur 

 56ème place de l’équipe en challenge 

 

Classement national par équipe 

 Equipe homme : 253ème 

 Equipe jeune : 120ème 

 
Bilan de la saison 

 

 

Tableau participation aux compétitions 
 
 

 

 

 

 

 

Chez les jeunes, la participation à une compétition reste stable pour les 3 années 86 % en salle et 33 % 

en extérieur. 

En salle, pour le nombre de tireurs à 3 scores, elle est plus faible. Cette année, elle chute en salle avec 

seulement 10 jeunes (41 %), ils étaient 16 (53 %) en 2023. 

 

En TAE, c’est toujours faible avec environ 30 % qui pratique le tir en extérieur. Un progrès cette année 

avec 300% d’augmentation. 

 

Pour les adultes la participation reste stable comme chez les jeunes, moins de tireurs en tir à l’arc en 

extérieur. 

 

 

 

 

Saison 
Effectif 

Tir à 18m TAE 

Jeunes Adultes Jeunes Adulte 

Jeunes Adultes 1 3 1 3 1 3 1 3 

2022 26 28 21 5 15 12 11 6 12 10 

2023 30 28 26 16 20 13 10 1 13 8 

2024 24 24 19 10 18 13 9 3 12 9 



 

Badges de niveau 

 

Les archers du club progressent ci-dessous les badges obtenus lors de la saison 2023-2024  

 

Prénom Badge 

 18m TAE 

Samantha Vert  

Annie Vert  

Christophe T Noir  

Eloïse Noir  

Christelle Bleu  

 

 
Programme 2024-2025 

JEUNES 
 

Programme des compétitions sélectionnées à 18m (CRJ) 
La participation à 3 compétitions est nécessaire pour la participation aux championnats départemental 

et régional. Elle est importante également pour le classement national du club. 

 

 30 novembre à Lempdes 

 21 décembre à Thiers 

 4 janvier à Lezoux 

 25 janvier Championnat départemental à Chamalières 

 8 février Championnat régional à Saint Etienne sur sélection 

 
D’autres compétitions sont organisées, nous avons choisi celles-ci, d’autres pourront être ajoutées 
suivants les besoins. 
 
Le programme des compétitions extérieures sera communiqué en début d’année 2025. Le calendrier 
est finalisé par la fédération à la mi-décembre. 
 

ADULTES 
 

Programme des compétitions sélectionnées à 18m 
Celui-ci est établi pour vous permettre de préparer vos compétitions. L’enchaînement des concours 

tous les weekends ou trop rapprochés n’est pas favorable à de bonnes performances. 

Nous souhaitons organiser des entraînements certains dimanches ou jours fériés (extérieur). Nous 

aurons la possibilité d’utiliser la salle certains vendredis (20h). 

 



 
 30 novembre et 1er décembre à Lempdes ; 

 21 et 22 décembre à Thiers ; 

 4 janvier à Lezoux ; 

 26 janvier Championnat départemental à Chamalières ; 

 9 février Championnat régional à Saint Etienne sur sélection. 

 

D’autres compétitions sont organisées, nous avons choisi celles-ci, d’autres pourront être ajoutées 
suivants les besoins. 
 
Avant la saison extérieure, organisation d’un stage en mars ou avril sur 2 jours 

 

Programme des compétitions par équipes en extérieur 

Pour l’extérieur inscrire une équipe dans chaque division. 

 Division Régionale Excellence Femme (DRE) ; 
o 1ère manche le 27 avril 2025 ; 
o 2ème manche le 11 mai 2025 ; 
o 3ème manche le 8 juin 2025 ; 
o Finale DRE 5 juillet 2025 à Brienon / Armançon  

 

 Division Régionale Honneur mixte (DRH) à 70m ; 
o 1ère manche 4 mai 2025 ; 
o 2ème manche 25 mai 2025 Lezoux ? ; 
o Finale 15 juin 2025  

 

 Challenge mixte à 50m pour les premières années. 
o 1ère manche 3 mai 2025 ; 
o 2ème manche 24 mai 2025 Lezoux ? ;  
o Finale le14 juin 2025 

 
Les lieux des compétitions extérieures seront communiqués en début d’année 2025. Le calendrier est 
finalisé par la région à la mi-décembre. 
 

ENTRAINEMENT 
 
Nous souhaitons organiser des entraînements certains dimanches ou jours fériés (extérieur). Nous 

aurons la possibilité d’utiliser la salle certains vendredis (20h) voir le programme des rencontres avec 

le tennis de table. 

 

JEUNES 
 

Mise en place d’un entraînement pour les U11 et U13 le mardi de 17h à 18h15. Pour les débutants U11 

et U13, organisation d’une séance le mercredi de 14h à 15h30. 

Pendant les vacances  

 



 

ADULTES 
 
Mise en place d’un stage sur 2 jours : samedi après-midi et dimanche matin (CREPS de vichy). 
 

 

 Renouvellement bureau : bureau réélu  
 

 Le bureau est réélu et nous avons le plaisir d’accueillir deux nouveaux membres : Barbara 

BONNIN (maman de Séréna) et Vincent PICARD  

Le nouveau bureau va se réunir prochainement pour définir les rôles de chacun (le 13 
Novembre). 

 
 Questions diverses  

 
L’assemblée générale a désigné Michel MOUROT et Louis BRETON comme représentants du club 
à l'AG du comité régional du 09/11/2024 à St Paul en Jarez. 

 

 


